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¿De qué hablamos cuando hablamos de Diego Mejía?
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Antes de esto quisiera pedir una disculpa por este texto y aclarar que forma parte de un proyecto universitario en la materia de

comunicación política, Por su comprensióngracias nos leemos muy pronto

¿Qué vio el electorado del partido estudiantil mesoamericano en Diego Mejía para ser el candidato rumbo a las elecciones para

presidente del Consejo Estudiantil? ¿Vieron acaso un líder, un humanista, un intelectual o una solución? No lo sabemos lo que

si sabemos es que políticamente tuvo la habilidad para mover a la afiliación del PEM y que lograra esta mayoría de terror.

Las grandes mayorías nunca son buenas, Jon Henley lo afirma en su postulado de la democracia moderna, pero ese es uno de

los paradigmas que debe vencer y si bien tiene el apoyo de casi tres cuartos de su partido ahora lo que importa es saber si

tiene lo necesario para contender por la presidencia del consejo estudiantil y sobre todo si tiene lo necesario para dirigir a la

comunidad estudiantil antes las afrentas que la aquejan.

El primer round será unir y hacer comunidad con lo que resta de su partido por lo que no sería de extrañar de ver a Diana

Almaraz en su equipo de trabajo lo cual habrá que ver si el 74% que lo apoyo en estas elecciones internas no se sienten

traicionados.

El segundo round será la manera en que podría rectificar el camino del plan estudiantil ya que el proceso de titulación se torna

más complicado cada vez, pero no tanto por el lado académico sino por el lado burocrático y económico. ¿Diego Mejía tiene las

soluciones necesarias para solucionar este conflicto?

Tercer round el número de becas contrarresta con el apoyo que recibe la universidad por los becarios, la universidad tiene mas

becas de las permitidas sin embargo los becarios no cumplen con el apoyo solicitado por lo cual las becas se van

disminuyendo. ¿Cómo puede Diego solventar este problema que afecta no solo a los que cursan actualmente y que cuentan

con la beca si no con los futuros alumnos ingresados que tenga la universidad?

¿Diego tendrá el carácter, la habilidad y la inteligencia de plantarse ante las autoridades escolares y hablar, dar soluciones y

convencer a la comunidad estudiantil de que es la mejor opción? Esa es la pregunta que nos hacemos y que con el pasar de la

campaña tendremos una respuesta.

 


